

Inklusive Spielgeräte in Niederseßmar (Eichenweg)**Beratungsfolge:**

Datum	Gremium
05.06.2024	Jugendhilfeausschuss

Sachverhalt:

Die Baumaßnahme im Eichenweg in Gummersbach-Niederseßmar ist mittlerweile abgeschlossen. Es wurde neben einer inklusiven Mehrspielstation auch eine Liegewippe verbaut. Gleichzeitig wurde die Zuwegung durch die Installation eines Geländers verbessert. Der Spielplatz wird bereits wieder genutzt.

Die offizielle Eröffnung des Spielplatzes soll im Juni/Juli 2024 stattfinden.